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Consejo /Comité/ 
Grupo 

 

CONSEJO DIRECTIVO 
No 

Consecutiva 
Acta 008 

 

Convoca  

Reunión Ordinaria 
asincrónica 

x 

 

Extraordinaria 
Fecha D 

23 
M 
08 

A 
2021 

Hora inicio 10:00 a.m. 

 Correo Electrónico Hora finalización: 05:00 p.m. 

Convocados 
Institución / Cargo / Delegación / 

Representación 

Asistió 

Si No Excusa 

Doctora RAQUEL DÍAZ ORTÍZ Delegada de la Ministra de 
Educación Nacional 

X   

Doctor CESAR GARCÍA CASTAÑO Designado del presidente de la 
República 

X   

Doctor NEYL GRIZALES ARANA Rector x   

Doctora LILIA PATIÑO Delegada de la Gobernadora del 
Valle del Cauca 

X   

Doctor HERNAN GONZÁLEZ Representante Sector Productivo X   

Doctor JOSÉ BERNARDINO 
HERNÁNDEZ 

Representante de las Directivas 
Académicas 

X   

Doctor CARLOS ANDRÉS COPETE 
ASPRILLA 

Representante de los egresados X   

Doctor IVÁN ORLANDO GONZÁLEZ Secretario General X   

 
Temas propuestos / Orden del Día 

Se realizó 

 

Si 
 

No 

1. Llamada a lista y verificación del quorum. 

2. Aprobación del orden del día. 

3. Lectura y aprobación del acta No. 07 del 19 de julio del 2021. 

4. Informe de la presidencia. 

4.1. Reinicio de actividades académicas. 

5. Informe de la Rectoría. 

5.1. Informe Matrícula Cero. 

5.2. Informe de acuerdo 010 del 26 de julio del 2021 del Consejo Académico. 

5.2.1. Informe de inicio de actividades académicas. 

5.3. Informe de Seguridad y Salud en el Trabajo. 

X 

X 

 

X 
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5.4. Informe de actividades concernientes  a la  propuesta de  modificación del 

Estatuto General acorde a la directriz aprobada por el Consejo Directivo. 

5.5. Informe de elección de estudiantes y docentes ante el Consejo Directivo, 

académico y de Unidad Período 2021-2023. 

5.6. Presentación de hojas de vida para elección del Representantes de los Ex – 

Rectores período 2021-2023. 

5.7. Presentación informe de los estados financieros con corte de Mayo a Junio de 

2021. 

6. Proposiciones y Varios. 

  

 
1. Llamada a lista y verificación del quorum. 

El Secretario General realizo el llamado a lista, dejando constancia que existe Quorum decisorio y 

deliberatorio. 

 

 
2. Aprobación del orden del día. 

 
Cambio al Orden del día: SI () NO (x). El orden del día fue aprobado por unanimidad. 

Se deja constancia de la votación. 

 
 

 Consejero Voto 

positivo 

Voto negativo Abstención/bl 

anco 

No voto  

Doctora 

RAQUEL DÍAZ 

ORTIZ 

X 0 0 0 

Doctor CÉSAR 

GARCÍA 

CASTAÑO 

X 0 0 0 

Doctora LILIA 

PATIÑO 

X 0 0 0 

Doctor HERNÁN 

GONZÁLEZ 

X 0 0 0 
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 Doctor 

BERNARDINO 

HERNANDEZ 

X 0 0 0   

Dr. CARLOS 

ÁNDRES 

COPETE 

ASPRILLA 

X 0 0 0 

Total, votos 6 0 0 0 

 

3.  Lectura y aprobación del acta No. 07 del 19 de julio del 2021. 

 

El acta fue aprobada por unanimidad, no se presentaron consideraciones al acta N° 07 del 19 de junio de 2021. 

Se deja constancia de la votación. 

 Consejero Voto 

positivo 

Voto negativo Abstención/bl 

anco 

No voto  

Doctora 

RAQUEL DÍAZ 

ORTIZ 

X 0 0 0 

Doctor CÉSAR 

GARCÍA 

CASTAÑO 

X 0 0 0 

Doctora LILIA 

PATIÑO 

X 0 0 0 

Doctor HERNÁN 

GONZÁLEZ 

X 0 0 0 

Doctor 

BERNARDINO 

HERNANDEZ 

X 0 0 0 

Dr. CARLOS 

ÁNDRES 

X 0 0 0 
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 COPETE 

ASPRILLA 

      

Total, votos 6 0 0 0 

 
 

4. Informe de la presidencia. 

4.1. Reinicio de actividades académicas. 

La señora presidente invita a los miembros de Consejo Directivo y Directivas de la Institución que la siguiente 

sesión, se pueda realizar de forma presencial con todos los protocolos de bioseguridad, esto con el propósito de 

dar paso a la reactivación que se busca para los establecimientos educativos. La señora presidente de acuerdo a 

la directriz presidencial como se está preparando Intenalco para recibir los estudiantes de Educación Superior y 

como avanza el proceso de vacunación de los docentes y administrativos, además que estrategias se establecerán 

con lo estudiantes, para el inicio de las actividades académicas. De igual forma conocer cual ha sido el 

acercamiento que ha tenido el equipo Directivo, para abordar el tema de la matricula cero. La señora presidente 

termina su intervención, solicita continuar con el orden del día. 

5. Informe de la Rectoría. 

 
5.1 Informe Matrícula Cero. 

Interviene el señor Rector, manifestando la pertinencia de dar inicio a la presencialidad de las sesiones del 

Consejo Directivo, adhiriendo a lo manifestado por la señora presidente. Ante las interrogantes presentadas el 

señor Rector Informa que de acuerdo a lo dispuesto por Gobierno Nacional en el Tema de la vacunación Intenalco 

está recibiendo la información de las personas que se vacunaron (docentes y Administrativos), así mismo la 

información de quienes no lo han hecho, En cuanto al tema de los estudiantes, se está a la espera de que estos, 

empiecen su proceso de vacunación y realicen el reporte a la institución lo tratado. Terminada esta información 

el señor Rector solicita para este punto que la presentación la realice el Doctor Jorge Eduardo Martínez jefe de 

planeación. Se adjunta presentación como parte integral del acta. 
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Terminada la presentación se abre el espacio para las preguntas. 

El Representante del señor Presidente de la Republica, tiene una consulta en atención al auxilio COVID 

autorizado por el Consejo Directivo, estos hacen parte los recursos que vienen de la nación o son recursos 

propios y cual es la vigencia de ese auxilio. Responde el jefe de planeación este auxilio quedo para los 

derechos pecuniarios de la vigencia 2021, cubriendo los semestres 1 y 2, ese valor aparece como descuento en 

la matricula, afectando los recursos propios. La señora presidente aclara que la estrategia de matrícula cero, 

cubre solamente el valor neto, como se explico en la presentación, pero es importante mencionar que los 
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beneficios que se estaban otorgando por rendimiento, alianzas, etc. No van a desaparecer, para este caso la 

nación aportara el valor neto. Terminada la presentación se solicita con la continuidad del orden del día. 

 

 
5.2. Informe de acuerdo 010 del 26 de julio del 2021 del Consejo Académico. 

El señor Rector rinde el informe de las actividades académicas, se realízo el correspondiente análisis dentro de 

los parámetros del regreso seguro a la presencialidad, que áreas lo aplicarían y como se llevaría a cabo este 

proceso de acuerdo a la capacidad instalada de la Institución. Así las cosas, mediante acuerdo académico de 

dieron las directrices para el desarrollo de las actividades académicas dentro de Intenalco Educación Superior. 

Se adjunta acuerdo como parte integral de acta. 
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5.3. Informe de Seguridad y Salud en el Trabajo 

Para este punto el señor Rector solicita que la presentación la realice la Doctora Gladys Peña, Coordinadora de 

Seguridad y Salud en el Trabajad. 

Se adjunta presentación como parte integral de acta. 
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Una vez terminada la presentación se abre el espacio de preguntas. No se presentaron preguntas. 
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5.4.Informe de actividades concernientes a la propuesta de modificación del Estatuto General acorde a la 

directriz aprobada por el Consejo Directivo. 

El señor Rector realiza la presentación de los avances para la modificación al Estatuto General, menciona que 

en sesiones anteriores se designo una comisión para la modificación del estatuto en mención, con base a esto ya 

se tiene un borrador del documento, el cual se presentara al Consejo Directivo, para que sea analizado en dos 

sesiones ordinarias y después de esto se pueda aprobar. Para la construcción del borrador fue fundamental el 

apoyo de los jurídicos, la consulta de otros estatutos generales de otras instituciones. El señor Rector enviara a 

los consejeros el avance, para que en la próxima sesión se pueda dar el primer debate. El señor Rector menciona 

que para el desarrollo de este tema si a bien lo tiene el Consejo Directivo, exista un ponente. el señor Rector 

postula su nombre como ponente. 

La señora Presidente menciona que este es un primer paso, para que la comisión haga la revisión y una vez 

realice este proceso, lo más probable es que se presente comentarios, observaciones, etc. Una vez analizado el 

borrador con el trámite de la comisión, se podría decir que estaría listo el documento para presentarlo en el 

primer debate al consejo directivo. Interviene el señor Rector manifestando que se puede enviar a los correos 

electrónicos el borrador del Estatuto General y si es necesario se formaliza una comisión. La señora Presidente 

considera pertinente lo planteado por el señor Rector. La señora Presidente pone en consideración de los 

consejeros la propuesta presentada por el señor Rector. 

 

 
Se deja constancia de la votación. 

 

 Consejero Voto 

positivo 

Voto negativo Abstención/bl 

anco 

No voto  

Doctora 

RAQUEL DÍAZ 

ORTIZ 

X 0 0 0 

Doctor CÉSAR 

GARCÍA 

CASTAÑO 

X 0 0 0 

Doctora LILIA 

PATIÑO 

X 0 0 0 

Doctor HERNÁN 

GONZÁLEZ 

X 0 0 0 
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 Doctor 

BERNARDINO 

HERNANDEZ 

X 0 0 0   

Dr. CARLOS 

ÁNDRES 

COPETE 

ASPRILLA 

X 0 0 0 

Total, votos 6 0 0 0 

 

Una vez terminada la votación la señora Presidente solicita al señor Secretario General enviar la información a 

los correos electrónicos, con el respetivo control de cambios, para conocer los cambio o comentarios que se 

realicen al documento. 

5.5.Informe de elección de estudiantes y docentes ante el Consejo Directivo, académico y de Unidad 

Período 2021-2023. 

El señor Rector informa que para las elecciones se realizara las correspondientes publicaciones por los medios 

institucionales la convocatoria que hace la rectoría para los estamentos Docentes y estudiantes de todos los 

Consejos tanto Académicos de Unidad y Directivo de la institución. Ya está determinada la convocatoria y los 

mecanismos que se utilizaran para el proceso. Se adjunta propuesta de calendario de actividades. 
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La señora Presidente pregunta si el proceso es virtual o presencial, el señor Rector reporta que estas elecciones 

serán presenciales y la representación de los Docentes y Estudiantes estaría tomando posesión el 6 de octubre. 

 

 
5.6. Presentación de hojas de vida para elección del Representantes de los Ex – Rectores período 2021- 

2023. 

El señor Recto presenta las hojas de vida de los candidatos para la representación de los Ex Rectores ante el 

Consejo Directivo 2021-2023. 

 

 
Se adjunta hojas de vida como parte integral del acta. 
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La señora Presidente hace mención si existe alguna observación por parte de los consejeros a las hojas de vida 

o perfiles de la terna presentada por el señor Rector. No se presentaron observaciones. 

La señora Presidente tiene observaciones a las hojas de vida de los Ex Rectores dando inicio con la hoja de vida 

del Doctor Héctor Martínez: 

No se adjuntó certificación de título universitario ni de la maestría mencionada en la hoja de vida. 

No adjunto certificación de convalidación de titulo obtenido en el extranjero. 

 

Doctor Luis Enrique Caicedo: 

No se tiene comentarios a la hoja de Vida. 

 

 
Doctora Mandina Quizza: 

Tiene Una hoja de vida con una experiencia muy detallada, sin comentarios adicionales. 

Se pone a consideración cada hoja de vida. 

Doctor Héctor Martínez: cero votos 

Doctor Luis Enrique Caicedo: 6 votos 
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Doctora Mandina Quizza: cero votos. 

Terminada la votación la señora Presidente solicita a la Secretaria General certificar que ninguno de los 

candidatos presenta inhabilidades, incompatibilidades, ni impedimentos y/o conflictos de interés, para participar 

como miembro del Consejo Directivo. El señor Secretario General certifico que los miembros de la terna no 

presentan inhabilidades, incompatibilidades, ni impedimentos y/o conflictos de interés. 

5.7. Presentación informe de los estados financieros con corte de Mayo a Junio de 2021. 

El señor Rector solicita al Honorable Consejo Directivo que, para la presentación de este tema, se permita el 

ingreso a la sala del Doctor Fernando Yarpaz Vicerrector Administrativo y financiero. 

Se adjunta el informe como parte integral del Acta. 
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Terminada la presentación se abre el espacio de preguntas. La señora presidente pregunta porque el pasivo 

aumento al largo plazo y porque estamos en un riesgo alto del capital de trabajo. Responde el Vicerrector 

Administrativo y Financiero, estas situaciones se deben a los compromisos que adquirió el señor Presidente de 

la republica hace dos años con los estudiantes y Rectores de las universidades, el ministerio de hacienda y crédito 

público apalancaría el endeudamiento que tienen las instituciones de educación superior. Nuestra Institución 

establecido una cuenta por pagar por el litigio que se presenta con SAE, esto es un recurso provisionado, esto 

para efectos legales, el crecimiento es por esa provisión, esto en temas preventivos. En el tema de capital de 

trabajo cuando se hace una provisión, el capital de trabajo disminuye, porque son las cifras las que narran, pero 

nuestra estabilidad no tiene riesgo, porque dependemos del recurso de la Nación. La señora Presidente solicita 

que en cada sesión del Consejo Directivo se trate el tema litigioso con la SAE, para conocer a sus avances y el 

desarrollo del mismo. 

 

 
Terminado el punto se continua con el orden del día. 
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6.  Proposiciones y Varios. 

No se presentaron Proposiciones y Varios. 

 

 

 

La señora presidente procede a dar por terminada la sesión asincrónica del día 19 de julio del 2021 siendo las 

12:10 de la tarde. 

 

 

RAQUEL 

DÍAZ 

 
Presidente 

 

 

IVÁN 

ORLANDO 

GONZÁLEZ 

QUIJAN O 

 

Secretario 

General 

  

Nombre Cargo  Nombre Cargo Firma  

Anexos Si X No Como parte integral del acta  

 


